

昨年の九月
一日に暴力や
迷惑行為等
しないでいた
い、見のがさ
ないの合言

湖東生 防犯弁論大会

学級テキストの おすすめ

庭でも参考になる点が多いと思
いますから、希望者のお買求め
をお勧めします。

今年度当町では、学級（全小
学校）五三〇名で開設してお
ります。

秋田県は昨年ついでテクニ
カルで開催した、第四回湖東

会として、運営協調
を密にして、九年いよいよ
暴力行為や迷惑行為を一掃する
月間と定め、明るく住みよい街
をつくる運動を展開することに
したので、町民のみなさんも
ご協力ください。

◎届けられて条例は生きる
言葉を認識して、町ぐるみ、
村ぐるみで、暴力行為や迷惑行
為を追放しよう五城目監察審

に湖東地区代表として出場しま

す。

安養寺が真言系の修験のお寺

であったことは前にも申しあ

らった。従て当時の修験は

いたへん努力で、修験の本山

であったが、修験はその何

かだった。つまり、滝に打た

れたり、断食をしたり、人の出

を持ち、とくに船団をつくっ

て、諸々にカスマ（纏まり）を

あらわすことで、医師の手

ひらげるなどである。岩屋は、

山伏たるこのカスマを渡

り歩いて、るむだに、一種の宗

教修業を身に付けるようになり

おり、得意の祈禱で病気をな

らしていた。それを受けつけ

めたものだと思ふ。根子番

樂は六百年の伝統云々と宣

してあるが、その代表的なも

のである。岩屋は、善樂のこ

とをよく知るといふが、

中村の安養寺はこの山伏

である。この山伏は、

お寺へ出かけ薬をもら

う。この善樂については、山内番

である。これを後尾

のものと見て、年長

のものと見て、年長